

EG-Konformitätserklärung
 EC-Declaration of conformity
 CE-Déclaration de conformité
 CE-Dichiarazione di conformità

Wir / We / Nous / Noi

Inotec Sicherheitstechnik (Schweiz) AG
Industriepark 5
CH-8610 Uster

erklären hiermit, dass das Produkt
 hereby declare, that the product
 déclarons que le produit
 dichiariamo che il prodotto

BN AIR ...
BN EAGLE ...
BN LEX ...
BNP X-LITE
BNP MAXI ...

auf das sich diese Erklärung bezieht, mit der / den folgenden Norm(en) oder normativen Dokumenten übereinstimmt.

Witch is the subject of this declaration, is in conformity with the following standard(s) or normative documents.
 Auquel cette déclaration se rapporte, est conforme aux norme(s) ou aux documents suivants.
 Al quale si fa riferimento in questa dichiarazione, è conforme alle norme o ai documenti normativi seguenti.

2014/35/EU vom 26. Februar 2014 Niederspannungsrichtlinie NSR

2014/35/EU of 26 February 2014. Low Voltage Directive LVD

- **SN-EN 60598-1:2015 Leuchten - Teil 1: Allgemeine Anforderungen und Prüfungen**
- SN-EN 60598-1:2015 Luminaires- Part 1: General requirements and tests
- **SN-EN 60598-2-1:1989 Leuchten - Teil 2-1: Besondere Anforderungen, Ortsfeste Leuchten für allgemeine Zwecke**
- SN-EN 60598-2-1:1989 Luminaires- Part 2-1: Particular requirements, Fixed general purpose luminaires
- **SN-EN 60598-2-22:2014 Leuchten - Teil 2-22: Besondere Anforderungen - Leuchten für Notbeleuchtung**
- SN-EN 60598-2-22:2014 Luminaires- Part 2-22: Particular requirements- Luminaires for emergency luminaires
- **EN 62493:2010 Beurteilung von Beleuchtungseinrichtungen bezüglich der Exposition von Personen gegenüber elektromagnetischen Feldern**
- EN 62493:2010 Assessment of lighting equipment related to human exposure to electromagnetic fields
- **SN-EN 62471:2008 Photobiologische Sicherheit von Lampen und Lampensystemen**
- SN-EN 62471:2008 Photobiological safety of lamps and lamp systems

2014/30/EU vom 26. Februar 2014 über die elektromagnetische Verträglichkeit EMV

2014/30/EU of 26 February 2014. Electromagnetic compatibility Directive EMV

- **SN-EN 55015:2013 + A1:2015 Grenzwerte und Messverfahren für Funkstörungen von elektrischen Beleuchtungseinrichtungen und ähnlichen Elektrogeräten**
- SN-EN 55015:2013 + A1:2015 Limits and methods of measurement of radio disturbance characteristics of electrical lighting and similar equipment

- **SN-EN 61000-3-2:2014 Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) - Teil 3-2: Grenzwerte - Grenzwerte für Oberschwingungsströme (Geräte-Eingangstrom <= 16 A je Leiter)**
- SN-EN 61000-3-2:2014 Electromagnetic compatibility (EMC). Part 3-2: Limits – Limits for harmonic current emissions (equipment input current <=16A per phase)
- **SN-EN 61000-3-3:2013 Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) Teil 3-3: Grenzwerte - Begrenzung von Spannungsänderungen, Spannungsschwankungen und Flicker in öffentlichen Niederspannungs-Versorgungsnetzen für Geräte mit einem Bemessungsstrom <= 16 A je Leiter, die keiner Sonderanschlussbedingung unterliegen**
- SN-EN 61000-3-3:2013 Electromagnetic compatibility (EMC)- Part 3-3: Limits- Limitation of voltage changes, voltage fluctuations and flicker in public low voltage supply systems, for equipment with rated current ≤ 16 A per phase and not subjected to conditional connection.
- **SN-EN 61547:2009 Einrichtungen für allgemeine Beleuchtungszwecke - EMV-Störfestigkeitsanforderungen**
- SN-EN 61547:2009 Equipment for general lighting purposes -EMC immunity requirements

2015/1428 Verordnung (EU) der Kommission vom 25. August 2015 zur Aufhebung der Richtlinie 2000/55/EG des Europäischen Parlaments und des Rates und der Verordnung (EU) Nr. 1194/2012 der Kommission im Hinblick auf die Anforderungen an die umweltgerechte Gestaltung von Lampen mit gebündeltem Licht, LED-Lampen und dazugehörigen Geräten

2015/1428 Commission Regulation (EU) of 25 August 2015 repealing Directive 2000/55/EC of the European Parliament and of the Council and European Parliament and of the Council and Commission Regulation (EU) No 1194/2012 with regard to eco-design requirements for directionallamps, light emitting diode lamps and related equipment

2015/863 Delegierte Richtlinie der Kommission vom 31. März 2015 zur Änderung von Anhang II der Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates hinsichtlich der Liste der Stoffe, die Beschränkungen unterliegen

2015/863 Commission delegated directive of 31 March 2015 amending Annex II to Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council as regards the list of restricted substances

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.

This declaration certifies the conformance with the stated directives: it does however, not include any assurance of qualities.

Cette déclaration certifie la conformité avec les directives citée, mais elle ne contient aucune assurance des qualités.

La presente dichiarazione certifica la conformità alle direttive indicante, ma non fornisce alcuna garanzia per le qualità specifiche.

Uster, 21.03.2017

Ort, Datum
Place, date
Lieu, date
Luogo, data

Francesco Ferranti

Geschäftsleitung
Managing Director

Zvonimir Sopran

Leiter Marketing | Produktmanagement
Head of Marketing | Products Management